

令和2年度
宮城県仙台二華高等学校

入学の言葉

暖かな春の風に誘われ桜の蕾も開き始めた今日の佳き日、令和二年度仙台二華高等学校新入生のために、入学式を挙げていただき誠にありがとうございます。校長先生をはじめ諸先生方に新入生を代表して心より御礼申し上げます。

高校では学習の幅が広がり、内容も深くなっていくためこれまで以上に勉学に力を入れていきたいと思えます。また部活動や行事では、失敗を恐れることなく仲間と手を取り協力し合って、さらなる高みを目指していきたいです。

さて、現在世界でコロナウイルスによる影響が広がり世界規模での協力がより重要になってきている中、私たちはこの仙台二華高等学校で国際社会へと視野を広げ、グローバルな考えを持つことで、日本だけではなく世界で活躍していけるよう努力していきたいです。

私たち新入生一同は先輩方のような素晴らしい高校生を目指し、この恵まれた環境で学べることへの感謝を忘れず、仙台二華高等学校の生徒としての自覚を持ち、その名に恥じぬよう、実りある学校生活を送ることをここに誓います。

最後になりますが、校長先生ならびに諸先生方、そして先輩方、どうぞ温かいご指導ご鞭撻のほどよろしく願い申し上げます。

以上をもちまして、入学の言葉とさせていただきます。

令和2年4月7日

宮城県仙台二華高等学校

新入生代表

